



Síntesis de medios

02 de agosto de 2022

Primeras Planas

Triplican Subsidio al AIFA

Bancos, con ganancias de ensueño en primer semestre

Pagaron por un viaje VIP para morir hacinados

Baraja Morena hasta expulsiones por los "incidentes aislados"

"Fin a concesiones de agua a industrias del norte del país"

AMLO minimiza vicios en elección morenista; adentro alistan "expofraude"

Expropiaron un millón de m² para Tren Maya

Mafias vagoneras

Salvavidas desinflados

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Alcaldes de oposición lanzan vacaciones seguras

Los alcaldes que conforman la UNA dieron el banderazo de salida al "Operativo de Seguridad Vacaciones 2022", por medio del cual coordinarán esfuerzos para dar seguridad a habitantes de sus respectivas demarcaciones. Por lo anterior, se informó que patrullarán calles y colonias de varias demarcaciones, 54 unidades oficiales, 36 patros y 156 elementos de SSC. Será una coordinación entre quienes conforman la UNACDMX, pues trabajan muy de cerca con el titular de SSC, **Omar García Harfuch**. [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [El Heraldo de México](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#)

CDMX adquiere programa de EU para entrenamiento virtual de policías

El GCDMX, a través de la SSC, compró un software para entrenar por medio de realidad virtual a policías de esta entidad. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, prometió consolidar a la policía capitalina como la mejor del país, con mayor profesionalización y mejores condiciones laborales. Bajo la gestión de **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, en la capital han sido desarticuladas casi 200 células criminales de los principales grupos delictivos generadores de violencia en la ciudad. [Publímetro](#)

Atienden linchamientos

Felipe González, inspector jefe de la **Policía Metropolitana Fauno**, contó que durante un intento de linchamiento en Topilejo, ocurrido en mayo, recibió una pedrada. Explicó que hay que buscar llegar a un acuerdo con los pobladores y descartó que las personas que rescatan sean liberados por los **policías**. [El Sol de México](#)

Brigada Animal rescata a 826 peludos

En lo que va del año, la **Brigada de Vigilancia Animal** y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, ha rescatado a 826 canes y le ha encontrado un hogar a más de 9 ejemplares. [Basta](#) / [Reforma](#) / [UnomásUno](#)

Atrapan a un reptil en canales de Xochimilco

Uniformados de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron un varano que deambulaba en los canales de la alcaldía Xochimilco en calle Prolongación Josefa Ortiz de Domínguez, colonia La Santísima y lo trasladaron a sus instalaciones. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

02 de agosto de 2022

Evitan policías suicidio de mujer, en la alcaldía Tlalpan

Policías de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, de la **SSC**, evitaron que una mujer atentara contra su integridad física al intentar arrojar de un puente vehicular, en la colonia Huipulco, alcaldía Tlalpan. Los oficiales la pusieron a salvo y contactaron a su padre, quien agradeció el apoyo de los uniformados. [Basta](#)

Instalarán 10 filtros en el Zócalo para evitar incidentes por la Feria de las Culturas Indígenas

Ante la posibilidad de que haya manifestaciones de inconformidad de algunas comunidades por la realización de la Feria de las Culturas Indígenas, la Subsecretaría de Programas de Alcaldías y Ordenamiento en la Vía Pública, en coordinación con la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, instalará 10 filtros peatonales para evitar incidentes en el desarrollo de ese evento. [La Jornada](#)

Monta deudas continúan con afectaciones al sector financiero tecnológico

El sector financiero que ofrece servicios a través de Internet, sufre las consecuencias de los “monta deudas”, ya que suplantando la identidad de instituciones debidamente constituidas además generan desconfianza y poca certeza en los usuarios. La **Policía Cibernética** de la **SSC**, señaló que, para exigir el pago, recurren a la intimidación de los deudores y el cobro de intereses excesivos, incluso amenazan a familiares. [El Economista](#)

Riña familiar deja 2 baleados en GAM

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres aparentemente relacionados con una agresión por arma de fuego en calles de la colonia Gertrudis Sánchez, Tercera Sección, alcaldía Gustavo A. Madero, donde dos personas resultaron lesionadas. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

La mató porque lo confundió con otro hombre

Una mujer fue asesinada con un desarmador, en una habitación del hotel Suido, ubicado en la calle Violante 751, colonia San Simón Tolnahuac, alcaldía Cuauhtémoc. Un hombre fue asegurado por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, indicó que la víctima era su esposa. [Basta](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#)

Andaba paseando a Mari

Con 30 envoltorios de marihuana fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** un sujeto en avenida Circunvalación, de la colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza, tras la revisión fue puesto a disposición del MP. [Metro](#)

Detiene la SSC a dos hombres en posesión de un arma de fuego

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres en posesión de un arma de fuego corta y varios cartuchos útiles, quienes posiblemente realizaron detonaciones en calle Elvira Vargas, de la colonia Culhuacán CTM Sección IX B, en la alcaldía Coyoacán. [La Prensa](#)

Buscarán para policía Medalla al Mérito

El diputado del PAN, Gonzalo Espina, adelantó que buscará incluir en la Medalla al **Mérito Policial** que otorga el Congreso, al elemento de la **SSC** que, en defensa propia y en el cumplimiento de su labor al defender a un ciudadano, abatió a un delincuente hace unos días en la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#)

Piden prevenir drogadicción en las escuelas

Se solicitará a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que, de conformidad con sus funciones y atribuciones, refuerce las acciones para la prevención de la violencia y consumo de drogas en las escuelas públicas de los niveles básico y medio superior. Ello luego de que la Comisión Permanente del Congreso local aprobara dicha solicitud. De la misma manera, se pidió asignar **elementos policiacos** para realizar recorridos en las instituciones educativas. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

02 de agosto de 2022

Sandra pagará 21 mdp por seguridad en la Cuauhtémoc

La administración de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, se aleja de los principios de Austeridad Republicana al autorizar un contrato de seis meses para tener 190 Guardias de Seguridad Integral, que le costará al erario público más de 21 mdp. [Basta](#)

Columna En Tercera Persona: México y sus mujeres en llamas / Héctor de Mauleón

Datos de la Secretaría de Salud revelan que entre enero y junio de 2022 al menos 47 mujeres fueron quemadas de manera intencional en México. Uno de los casos importantes fue dado a conocer por elementos de la **SSC** capitalina quienes hallaron el cuerpo de una mujer desnudo y quemado en inmediaciones de la colonia Pedregal de Santo Tomás, en la alcaldía de Tlalpan. [El Universal](#)

Columna Línea 13: Disminución de delitos

El Gabinete de Seguridad de la alcaldía Miguel Hidalgo, dio a conocer que, en el primer semestre de 2022, los delitos de alto impacto se redujeron 23.45%, mientras que el homicidio doloso disminuyó 60% con respecto de 2021. Cada lunes el Gabinete se reúne con personal de **SSC**, FGJ y PDI para dar seguimiento a reportes ciudadanos. [Contra Réplica](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Acuerdo 52/2022 por el que se expiden los Lineamientos que regulan los Procedimientos para la Promoción de las y los integrantes de la Policía de Proximidad. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Biker muerto

El conductor de una motocicleta murió luego de que perdió el control y derrapó en la carretera Xochimilco-Oaxtepec. Al lugar acudieron paramédicos de la Cruz Roja y del **ERUM**, quienes nada pudieron hacer. La escena fue acordonada por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Ebrio provoca accidente: 3 lesionados

Un conductor ebrio provocó un accidente al pasarse un alto y ser embestido por un tráiler en el cruce de la calle Medellín y Eje 3 Sur, colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc, tres personas resultaron lesionadas, entre ellas dos menores de edad y el conductor de la camioneta. Paramédicos del **ERUM** trasladaron a los lesionados a hospitales cercanos. [Basta](#)

Desangran a dos damas

Dos mujeres fueron asesinadas de manera dolosa el fin de semana en la CDMX: el sábado, una chica que presuntamente traficaba drogas fue acribillada en la colonia Acueducto de Guadalupe, mientras que otra murió a manos de su pareja, la madrugada del domingo. [El Gráfico](#)

Le salen gratis

Un hombre resultó lesionado al ser atacado a puñaladas por un sujeto con el que ingería bebidas embriagantes, en calles Iztlixochil y Totonacas, en la colonia Ajusco Coyoacán, alcaldía Coyoacán. Paramédicos del **ERUM** trasladaron al hombre a un hospital, no se reportaron detenidos. [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

02 de agosto de 2022

Abuelito se quita la vida de un balazo en la cabeza

Un adulto mayor decidió terminar con su vida al darse un tiro al interior de su departamento en las inmediaciones de la colonia Lomas de Vista Hermosa, en la alcaldía Cuajimalpa. [La Prensa](#)

Justicia

Alcaldías de UNA, las más inseguras

De acuerdo con la FGJ, en el último trimestre del año, las alcaldías comandadas por los integrantes de la UNA, se encuentran en focos rojos. Cuauhtémoc y Benito Juárez con una incidencia de 100.3% y 56.2%, respectivamente. La alcaldía Álvaro Obregón, a cargo de Lía Limón, pese a tener su programa de protección “Puntos Violeta” contra la violencia hacia las mujeres, cuenta con 79 reportes de delitos contra la libertad y la seguridad sexual. [Basta](#)

FGJ amplía indagatoria sobre Cartel Inmobiliario

La FGJ reveló la participación de dos de exfuncionarios de la alcaldía Benito Juárez en un modus operandi para enriquecerse ilegalmente con el llamado Cártel Inmobiliario, del que hasta el momento han detenido a una persona y se busca el aseguramiento de otra más, como parte de las investigaciones. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Crónica de Hoy](#) / Columna Binoculares [El Gráfico](#) / Columna Capital Político [Excélsior](#)

“Es tiempo de un sistema de justicia digital”

El magistrado presidente del PJ y del TSJ de la CDMX, Rafael Guerra Álvarez, señaló que es momento de transitar a un sistema de justicia digital híbrido, y que trabajan en la modernización de los procesos para el acceso a la justicia de manera electrónica a través de expedientes digitales, firmas electrónicas, cheques de depósito y hasta audiencias a distancia. [El Universal](#)

Imagen Destacada

metro

Aseguran un reptil

